

Aux présidentes et présidents ainsi qu'aux directrices et directeurs des membres de Swiss Olympic (fédérations sportives nationales et organisations partenaires)

Swiss Olympic
Maison du Sport
Talgut-Zentrum 27
CH-3063 Ittigen près de Berne

Tél. +41 31 359 71 11
Fax +41 31 359 71 71
info@swissolympic.ch
www.swissolympic.ch

Ittigen, 9 avril 2020/wa

Swiss Olympic en tant que lien entre la Confédération et les fédérations sportives

Chères présidentes et chers présidents des fédérations membres de Swiss Olympic,
Chères directrices, chers directeurs,

Depuis plusieurs semaines maintenant, beaucoup d'entre nous travaillent à domicile. Il est tout sauf évident de concilier les devoirs et intérêts de nos familles, amis et connaissances avec ceux de notre profession et de nos activités bénévoles. Toute la famille sportive, et donc chacun(e) d'entre nous, apporte une contribution précieuse pour que la crise du coronavirus puisse être surmontée le plus rapidement possible et que le moral et la volonté nécessaires à ce marathon restent intacts.

Pour cette raison, tout d'abord, UN GRAND MERCI ! Merci beaucoup à vous personnellement, mais également à toutes celles et ceux qui accompagnent votre fédération durant cette période difficile. Vous effectuez un travail important, précieux et qui donne confiance.

Après notre lettre détaillée de vendredi dernier, voici encore quelques informations complémentaires :

Comme vous l'avez appris, le mercredi 8 avril 2020, le Conseil fédéral a annoncé qu'en fonction de l'évolution de l'épidémie, les mesures contre le coronavirus seraient progressivement assouplies, éventuellement en avril 2020 déjà. En tant qu'association faîtière du sport suisse, Swiss Olympic espère que ce retour progressif à la normale aura également un effet positif sur les athlètes, les responsables et autres employé(e)s du monde du sport suisse. Pour que, peu à peu, les activités sportives, entraînements aussi bien que compétitions, puissent reprendre dans tous les sports.

Pour l'instant, nous ne pouvons pas encore dire si ces mesures de « stratégie de sortie » du Conseil fédéral concerneront le sport. Swiss Olympic a toutefois déjà informé le Conseil fédéral qu'en tant qu'association faîtière, nous sommes prêts à accompagner de près le processus d'assouplissement des mesures dans le domaine du sport, avec toutes les ressources possibles, ainsi qu'à assumer la fonction de lien avec les fédérations et clubs.

Nous sommes conscients que les sports ont des situations et des besoins différents. Nous voulons prendre cela en compte en impliquant les divers « groupes de fédérations » dans le processus. Dès

que le Conseil fédéral aura présenté les bases de sa « stratégie de sortie », nous entamerons un processus en collaboration avec l'OFSPD et aborderons les mesures concrètes de mise en œuvre de manière coordonnée.

Le sport est plus que du mouvement et de la compétition ; jusqu'à récemment, nous pouvions encore partager ensemble de nombreux moments sportifs et succès ! Mais ce qui s'accroît en période de crise, c'est que le sport devient un facteur social et psychologique encore plus important – au-delà des générations ou groupes sociaux. Le fait de bouger activement ensemble ou de partager des expériences sportives donne aux gens l'espoir et la confiance nécessaires pour surmonter une crise.

Nous vous souhaitons de bonnes fêtes de Pâques.

Tout de bon, bonne santé et cordiales salutations

Swiss Olympic



Jürg Stahl
Président



Roger Schnegg
Directeur